

RETOUR GAGNANT POUR ANTOINE DUPONCHEL



Grâce à son statut d'athlète de haut niveau, le leader des lancers Abbevillois a participé le weekend dernier au meeting Elite de MIRAMAS.

Crédité pour sa rentrée de 18m07, cette performance a valeur de test mais laisse toujours planer le doute qu'en a sa participation aux championnats de France qui ne regrouperait que des athlètes listés.

« **Honnêtement pour le moment je n'ai pas très envie d'y participer car nous ne seront que 2 en sénior, mais il y a ensuite la sélection pour la coupe d'Europe des lancers donc on y réfléchit avec le coach** » précise Antoine.

Dans la foulée de cette compétition, l'Abbevillois a participé à un stage National où il a côtoyé Méлина ROBERT MICHON (vice championne Olympique du disque).

Un rassemblement jugé très productif par Freddy SERVANT qui en a profité pour multiplier les temps d'échanges avec les coaches présents sur les évolutions techniques du moment. Si Antoine DUPONCHEL n'a pas encore pris de décision pour les championnats de France en salle, L'abbevilloise Chloé SERVANT a eu la désagréable surprise de ne pas être retenue sur les listes ministérielle .

Vice championne de France au javelot l'intéressée ne pourra pas non plus défendre ses chances au poids où elle avait pris aussi la 3eme place. Une décision lourde de conséquence contre une athlète qui s'estime lésée par la FFA.